



Los proyectos son para el desarrollo de infraestructuras. En total se construirán mil emplazamientos

RADIOTRÓNICA, CONTRATOS EN COMUNICACIONES MÓVILES EN LATINOAMÉRICA POR MÁS DE 77 MILLONES DE EUROS

Madrid, 12 de abril del 2000.- Radiotrónica ha firmado en los últimos meses acuerdos por valor de 13.209 millones de pesetas (77,7 millones de dólares), para el suministro de redes de comunicaciones móviles en latinoamérica. Todos los proyectos son llave en mano.

Los últimos proyectos firmados se están desarrollando en Guatemala, El Salvador y Méjico, donde Radiotrónica ha constituido filiales recientemente. En Méjico, la red incluirá el suministro de más de 800 emplazamientos en los próximos dos años con una facturación superior a los 60 millones de dólares. Sus principales clientes son Nortel Networks, Rohn Industries y American Tower.

En Guatemala, al contrato suscrito con Lucent Technologies por un importe de 5,7 millones de dólares, se suma otro con Bellsouth por una cuantía cercana a los 9 millones de dólares. Por último, Radiotrónica El Salvador tiene suscrito un acuerdo con Lucent por un monto aproximado de 3 millones de dólares.